



ASOCIACION DE VECINOS "LA CASA DEL BARRIO"

C/ Marinaleda, 35

41016 SEVILLA

Teléfono / Fax 954 25 56 44

e-mail: casadelbarriotorreblanca@gmail.com

Sevilla a 20 de marzo de 2012

Carta abierta a don Juan Ignacio Zoido Alcalde de Sevilla.

Hace ya unos meses se procedió por parte del Ayuntamiento a actualizar los datos de las viviendas en Sevilla de tal manera que, con ello, se modificaba el Impuesto de Bienes Inmuebles que cada uno venía abonando. En concreto, en la mayoría de los casos, esto vino a suponer un aumento del citado impuesto. Contra ello, a pesar del momento escogido para hacerlo (en lo más duro de esta terrible crisis económica que tanto está dañando a los sectores más débiles de nuestro pueblo), poco había que hacer. Parecía que teníamos que aguantarnos con esta nueva sangría a nuestros ya escasos recursos.

En Torreblanca, barrio obrero y popular, fueron muchos los vecinos afectados por esta **medida injusta (por muy legal que sea)**. Lo que no podíamos ninguno imaginar era lo que ahora se está produciendo: vecinos que hasta ahora venían pagando un IBI bastante bajo, no sólo han visto cómo les comunicaban que, a partir de ahora tendrían que **abonar en torno a 500 €**, sino que están recibiendo **notificaciones de Hacienda Municipal**, en las que se les informa de que también **deben abonar desde el año 2008** esta subida. Esto supone que se ven conminados a **abonar una media de 1.500 euros** por los años atrasados. La subida, por tanto, **se les aplica con efectos retroactivos**. Y todo ello sobre (y también contra) unas familias terriblemente castigadas por la crisis, con el paro de muchos de sus miembros y con unos recursos que casi rozan la nada.

¿Cómo puede el Ayuntamiento que usted preside tener tan poca sensibilidad hacia quienes peor lo están pasando? ¿Hasta dónde piensan llegar con esta voracidad recaudatoria contra los más desfavorecidos? ¿No es hora ya de dejar de ser tan duros e implacables con los más débiles, mientras que se muestran ustedes tan débiles y complacientes con los poderosos (los banqueros los primeros)? ¿Son éstas sus promesas electorales? ¿Puede usted venir a pedirnos el voto con una mano mientras con la otra nos pone una cuerda en el cuello?

Desde la Asociación de Vecinos "La Casa del Barrio" queremos hacer público nuestro más absoluto rechazo a esta política que va a terminar hundiendo en la miseria a nuestros vecinos y le exigimos una rectificación inmediata, porque la situación es desesperada para muchos de nosotros y no podemos seguir aguantando el peso de una crisis que no hemos provocado, pero que ustedes están empeñados en que paguemos.

A. VV. LA CASA DEL BARRIO